

DAFTAR PUSTAKA

- Ahmadi, A. 1991. Ilmu Pendidikan. Jakarta. PT. Rineka Cipta.
- Anwar, S.1992. Ensiklopedia Nasional Indonesia.1989. Tabrani. 1989.
- Andiwarto, dkk. 1988. Kamus Bahasa Indonesia. Jakarta : Perum Balai Pustaka.
- Arikunto, S. 1996. Prosedur Penelitian Suatu Pendekatan Praktik. Jakarta ; Bina Aksara.
- Atkinson, R.L .1994. Pengantar Psikologi. Jilid 2. Jakarta ; Erlangga.
- Azwar, S. 1999. Dasar-dasar Psikometri. Yogyakarta : Pustaka Belajar.
- Dayaksini dan Hudaniyah. 2001. Psikologi Sosia. Jilid I. Universitas Negeri MAlang.
- Daradjat. Z .1994. Psikologi Remaja. Ajkarta : Aksara.
- Gunarsa, S.D.1994. Anak, Remaja dan Keluarga, Jakarta : Penerbit PT. BPK Gunung Mulia.
- Hadi, S. 1986 Metodologi Research I. Untuk Penelitian Paper. Skripsi, Tesis dan Disertasi. Yogyakarta ; Yayasan Penerbit Fakultas Universitas Gajah Mada.
- Haditono, S.R. 1999. Psikologi Perkembangan. Yogyakarta : Fakultas Psikologi Universitas Gajah Mada.
- Hurlock, E.B.1990. Psikologi Perkembangan. Jakarta : Erlangga.
- Kartono. 1994. Bimbingan bagi Anak, Remaja dan Remaja. Jakarta: Penerbit PT. BPK Gunung Mulia.
- Pulungan, W. 1993. Kecenderungan tingkah laku prososial remaja dihubungkan dengan golongan pekerjaan terhadap remaja dari keluarga ABRI-PNS-Guru-

Pedagang di sepuluh SMA Negeri Jakarta. Disertasi (tidak diterbitkan). A Jakarta : Universitas Indonesia.

Sears, D. O Freedman, Jonathan L dan Peplau, A. 1991 Psikologi Sosial. Jilid II. Jakarta : Erlangga.

Sears, D.O. 1985. Psikologi Sosial. Jilid II. Edisi Kelim. Jakarta : Erlangga.

Tjondro Widouri (2000) di website www.walubi.or.id

Walgito, B.1989. Psikologi Sosial Suatu Pengantar. Yogyakarta : Fakultas Psikologi UGM.

Yudistira, M. 2003. Hubungan Antara penalaran moral dengan kecenderungan tingkah laku prososial pada siswi SMU Negeri 5 Binjai Medan. Skripsi (tidak diterbitkan) Medan : Fakultas Psikologi Universitas Medan Area.

PETUNJUK Pengerjaan

- Bacalah pernyataan dibawah ini dengan baik dan teliti.
- Pilihlah salah satu jawaban sesuai dengan keadaan saudara/i yang sesungguhnya.
- Berilah tanda (X) silang, pada salah satu alternatif jawaban.
 SS : Apakah saudara/i Sangat Setuju dengan pernyataan yang diajukan.
 S : Apakah saudara/i Setuju dengan pernyataan yang diajukan.
 TS : Apakah saudara/i Tidak Setuju dengan pernyataan yang diajukan.
 STS : Apakah saudara/i Sangat Tidak Setuju dengan pernyataan yang diajukan
- Apabila saudara/i keliru menjawab dan sudah memberikan tanda silang, maka lingkari jawaban yang keliru tersebut dan beri tanda silang (X) pada jawaban yang baru saudara/i pilih.

Identitas Diri

Usia :
 Alamat :
 Bangsa :
 Suku :

PERNYATAAN	Jawaban			
	SS	S	TS	STS
Saya siap mendengarkan keluhan teman-teman saya				
Kita tidak perlu memikirkan keadaan orang lain				
Saya berusaha mendengarkan curhat teman-teman untuk meringankan beban				
Bila saya tidak begitu senag dengan seseorang saya tidak akan mendengarkan keluhannya				
Saya selalu siap membantu bila ada bencana disuatu daerah				
Mendengarkan curhat teman, hanya akan membuang-buang waktu saja				
Saya menyempatkan diri untuk mengunjungi teman yang sedang sakit				
Saya tidak ingin bersusah payah memikirkan orang lain				
Saya akan membantu dengan senag hati apabila di lingkungan saya mengadakan kerja bakti				
Saya tidak peduli jika teman meminta saya untuk membantunya				
Adakalanya saya harus berbohong untuk menyenangkan hati teman				
Saya sulit berkata bohong, apalagi jika telah melakukan kesalahan				
Lebih baik berbohong daripada menanggung malu				
Saya selalu berkata apa adanya atas sesuatu yang telah saya lakukan kepada siapapun yang bertanya				
Jika orang tua bertanya, saya selalu menceritakan permasalahan yang sedang saya hadapi				
Saya lebih suka menyembunyikan permasalahan yang saya hadapi daripada di ketahui anggota keluarga				
Saya selalu mengakui jika saya tidak mampu menyelesaikan soal-soal pada beberapa mata pelajaran yang sulit				
Untuk kebaikan kadangkala saya harus berbohong kepada orangtua				
Saya akan mengatakan pada ibu tentang prestasi-prestasi yang saya dapatkan di sekolah				
Jika terpaksa, saya sering berbohong kepada orang tua saya				
Jika ada mata pelajaran yang sulit saya siap untuk berdiskusi dengan teman				
Saya tidak bersedia bekerjasama dengan teman-teman dalam kegiatan kerja bakti di sekolah				
Bekerjasama dengan teman, membuat pekerjaan menjadi bertambah rumit				
Saya bersedia mengikuti kegiatan gotong-royong di sekolah				
Saya dan teman-teman selalu bekerjasama membuat acara Pentas Seni di sekolah				
Bagi saya bekerjasama hanya mendatangkan masalah baru				

7	Saya bersedia bekerjasama dalam kerja bakti di lingkungan sekitar rumah				
3	Jika tidak menguntungkan, maka saya tidak mau diajak bekerjasama				
9	Jika ada tugas ekstrakurikuler yang sulit maka saya dan teman-teman akan mengerjakan bersama-sama				
1)	Saya suka bekerjasama dengan orang-orang tertentu saja yang saya senangi				
	Bagi saya, dengan memberikan sumbangan berarti telah membantu meringankan beban orang lain				
	Bagi saya, membantu meringankan beban orang lain, tidak harus dengan memberikan sumbangan				
	Jika tidak ada yang saya harapkan, maka berat rasanya untuk menyumbang				
	Saya bersedia mendonorkan darah saya				
	Saya selalu segera memberikan bantuan jika melihat ada orang yang membutuhkan				
	Saya suka menceritakan sumbangan yang saya berikan kepada orang lain				
7	Jika saya tidak mengenal orangnya, maka merasa berat hati untuk memberikan bantuan				
	Saya tidak mengharapkan imbalan apapun dalam memberikan bantuan				
	Saya tidak suka mendonorkan darah				
	Saya tidak suka menceritakan kepada orang lain mengenai sesuatu yang telah saya sumbangkan				
	Bagi saya, tolong menolong hanya diperlukan bagi orang yang miskin				
	Tolong menolong itu perlu jika kita memiliki suatu keperluan				
	Bagi saya, dengan tolong menolong akan menumbuhkan rasa persaudaraan				
	Saya akan merasa susah hati jika tidak dapat membantu orang yang sedang kesulitan				
	Kita tidak perlu memikirkan kesusahan orang lain				
	Menolong orang lain bagi saya hanya untuk mencari perhatian				
	Saya akan merasa hidup ini susah tanpa pertolongan orang lain				
	Saya merasa bahwa saya jarang sekali meminta bantuan orang lain				
	Bagi saya hidup ini harus saling tolong menolong				
	Jika ada yang datang kerumah memohon bantuan, maka saya selalu melayaninya dengan senang hati				
	Saya rela barang yang saya miliki diberikan kepada orang lain, jika barang tersebut sangat di butuhkannya				
	Saya merasa tidak senang dengan orang-orang yang datang ke rumah meminta bantuan				
	Saya merasa bangga jika ada yang mengetahui bahwa saya suka memberikan bantuan				
	Saya tidak suka memberitahukan siapapun atas sesuatu yang telah saya sumbangkan				
	Memilih-milih orang yang akan dibantu adalah tindakan yang kurang tepat				
	Saya tidak memandang orangnya dalam memberikan bantuan				
	Saya merasa berat hati untuk meminjamkan barang yang saya miliki kepada orang lain				
	Dengan mengetahui orang yang kita bantu, maka suatu saat kita boleh meminta bantuannya kembali				
	Saya akan memberikan bantuan kepada orang yang dikenal saja				
	Saya tidak peduli dengan hak dan kewajiban orang lain dalam hidup bermasyarakat				
	Bagi saya menyadari hak dan kewajiban orang lain sangat perlu dalam hidup bermasyarakat				
	Saya tidak peduli dengan perasaan orang lain, jika saya akan melakukan suatu tindakan				
	Jika orang lain menolak apa yang saya berikan, saya tidak akan sakit hati				
	Bagi saya memberikan bantuan kepada orang yang membutuhkan adalah suatu kewajiban				
	Bagi saya, memberikan bantuan hanyalah kewajiban orang-orang yang sudah kaya saja				
	Saya menyadari bahwa didalam harta yang saya miliki ada hak orang lain				
	Saya tidak ingin sesuatu yang saya lakukan menyinggung perasaan orang lain				
	Saya selalu menghindar bila melihat orang yang membutuhkan bantuan				

1	Barang-barang yang saya miliki saya usahakan agar tidak dimiliki orang lain				
2	Orang tua sangat peduli sekecil apapun prestasi yang saya dapatkan				
3	Saya sangat senang membantu orang tua saya				
4	Saya sering disalahkan bila ada masalah				
5	Saya tidak suka perlakuan orang tua yang cerewet				
6	Jika saya pulang terlambat, anggota selalu mencari				
7	Jika saya menghadapi masalah, keluarga selalu membantu saya				
8	Anggota keluarga saya tidak merasa kehilangan bila saya tidak di rumah				
9	Saya sangat jarang dibelikan baju baru dibanding keluarga yang lain				
10	Saya tidak ingin melibatkan diri ketika anggota keluarga yang lain mengalami masalah				
11	Ketika saya sakit, semua anggota keluarga selalu memperhatikan saya				
12	Anggota keluarga saya selalu bersedia untuk mengantarkan saya ke rumah				
13	Saya tidak suka membicarakan masalah saya dengan anggota keluarga saya				
14	Saya lebih senang merayakan ulang tahun saya bersama teman daripada dengan keluarga				
15	Ibu saya sangat mengerti bila saya dalam masalah				
16	Anggota keluarga yang lain mengetahui bila saya sedang jatuh cinta				
17	Orang tua tahu bila saya tidak memiliki uang				
18	Orang tua selalu langsung memarahi saya bila ada yang tidak beres				
19	Apapun yang terjadi, saya tidak akan pernah diberi uang jajan lebih				
20	Orang tua melarang saya bergaul dengan orang-orang yang tidak dikenalnya				
21	Orang tua mengizinkan teman-teman saya datang bermain kerumah				
22	Saya akan dibebaskan dari pekerjaan rumah bila saya sedang ujian				
23	Kami memiliki waktu tertentu untuk berkumpul bersama anggota keluarga yang lain				
24	Sebelum membeli sesuatu keperluan rumah, kami selalu mendiskusikannya				
25	Saya selalu mendiskusikan masalah saya ke orang tua				
26	Saya lebih baik tidur jika dirumah terjadi pertengkaran				
27	Saya tidak pernah ditanya apa sebenarnya keinginan saya				
28	Saya lebih suka menonton sendirian di rumah				
29	Bila ada anggota keluarga yang mengalami kesusahan, kami selalu merembukkannya untuk mencari penyelesaian				
30	Bila ada anggota keluarga yang sakit, kami selalu bergantian untuk menjaganya				
31	Kami memiliki waktu untuk bersama-sama dalam mengerjakan pekerjaan rumah				
32	Saya akan pura-pura tidur bila yang lain akan beres-beres rumah				
33	Rasanya saya ingin menghindar bila tugas-tugas rumah di bebankan kepada saya				
34	Jika saya memiliki masalah, anggota keluarga saya tidak peduli				
35	Anggota keluarga saya tidak mau mengganggu saya bila saya sedang asyik bermain				
36	Kami selalu membicarakan sesuatu permasalahan pada saat makan malam				
37	Kami selalu melakukan pembagian tugas bila mengerjakan pekerjaan rumah				
38	Saya tidak sampai hati membiarkan kakak saya mengerjakan pekerjaan rumah sendirian				
39	Dikeluarga saya sering terjadi pertengkaran akibat dari kesalahpahaman				
40	Saya lebih senang mengerjakan pekerjaan rumah sendirian daripada bersama anggota keluarga lain				

GOOD LUCK!



TERAKREDITASI PERINGKAT A

SURAT KETERANGAN

No : 1101/ SMA-SIM/ O/2007

Yang bertanda tangan dibawah ini Kepala SMA Sultan Iskandar Muda Medan dengan ini menerangkan bahwa :

N a m a : Efa Frissilla Oktazion Simorangkir
NPM : 01.860.0188
Program Studi : Ilmu Psikologi
Fakultas : Psikologi
Judul Penelitian : Hubungan Antara Keharmonisan Keluarga Dengan Sikap Proposial Pada Remaja SMA Yayasan Perguruan Sultan Iskandar Muda.

Benar nama tersebut di atas telah melakukan Penelitian di Sekolah yang kami pimpin sesuai dengan Judul diatas pada tanggal 21 April 2007.

Demikianlah Surat Keterangan ini kami perbuat dengan sebenarnya untuk dapat dipergunakan seperlunya.

Medan, 27 April 2007
Kepala Sekolah,
SMA SULTAN ISKANDAR MUDA
SWASTA
Sultan Iskandar Muda
SUNGGAJ
Kec. Medan Sunggal
Drs. Sarmulia Sinaga



UNIVERSITAS MEDAN AREA FAKULTAS PSIKOLOGI

JALAN KOLAM NOMOR 1 MEDAN ESTATE

TELEPON 7366878, 7366998, 7366781, 7364348, PSWT, 107 FAX. 7360168 MEDAN 20223
E-mail : uma001@indosat.net.id

Nomor : 0687 /FO/PP/2007

20 April 2007

Lampiran :-

Hal : Pengambilan Data

Yth :Ka. SMU Yayasan Perguruan Sultan Iskandar Muda
Medan

Dengan hormat,

Bersama ini kami mohon kesediaan Bapak untuk memberikan izin dan kesempatan kepada mahasiswa kami :

Nama : Efa Frissilla Oktazion Simorangkir
NPM : 01.860.0188
Program Studi : Ilmu Psikologi
Fakultas : Psikologi

Untuk melaksanakan pengambilan data pada SMU Yayasan Perguruan Sultan Iskandar Muda Medan..

Guna penyusunan Skripsi mahasiswa yang berjudul : **"Hubungan Antara Keharmonisan Keluarga Dengan Sikap Prososial Pada Remaja SMU Yayasan Perguruan Sultan Iskandar Muda Medan."**

Perlu kami jelaskan bahwa penelitian dimaksud adalah semata-mata untuk tulisan ilmiah dan penyusunan skripsi, ini merupakan salah satu syarat bagi mahasiswa tersebut untuk mengikuti ujian Sarjana Lengkap pada Fakultas Psikologi Universitas Medan Area.

Dan kami mohon kiranya dapat diberikan kemudahan dalam pengambilan data yang diperlukan dan surat keterangan yang menyatakan bahwa mahasiswa tersebut telah selesai melaksanakan pengambilan data pada lembaga yang Bapak pimpin.

Atas perhatian dan kerjasama Bapak diucapkan terima kasih.

Dekan,

Ps. Mulia Siregar


Tembusan :

1. Mahasiswa Ybs.
2. Peringgal